
 

 御嵩町議会定例会一般質問通告一覧表  

令和元年第２回定例会 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

１ 

 

安藤雅子 

 

健康増進について 

(1)特定健診に関する医師との連携について 

(2)特定健診の数ヶ所実施について 

(3)「健康まつり」をその先へつなげることについて 

(4)健康施設利用者の調査について 

(5)各種メニューの制作について 

(6)各課間の連携について 

（民生部長） 

 

 

２ 

 

岡本隆子  

 

町の環境施策を問う 

(1)町の公共工事はもちろん、国や県の公共工事においても、

どのような形、手法で情報連携を図っていきますか。 

(2)同様に、希少野生生物保護監視員との協調はどの時点で行

っていきますか。 

（建設部長） 

(3)環境モデル都市推進室と関係課との連携は欠かせないもの

ですが、希少野生生物保護のためにどのような連携をしてい

ますか。 

(4)レッドデータブックの改訂についてはどのように考えてい

ますか。 

（総務部長） 

 

３ 

 

加藤保郎 

 

移動や交通の制度の検討 

就労に関しての車による移動ができない人や移動に困難を

感じている人々に対する交通の制度確立に向けた検討は？ 

（民生部長） 



 

 

４ 

 

大沢まり子  

 

高齢者ボランティアポイント制度事業のさらなる推進につい

て 

 ２年間の成果、問題点、今後の進め方について伺う 

(1)２年間の成果を伺う。 

(2)ポイントの対象に介護保険施設での活動も認めていただけ

ないか。 

(3)傾聴ボランティアを育成していいただけないか。 

(4)社会福祉協議会への業務委託に対する見解は。 

(5)高齢者ボランティアポイント事業のさらなる拡充策につい 

て伺う。 

（民生部長） 

 

 

５ 

 

高山由行  

 

新庁舎移転後の現庁舎のあり方を問う 

(1)庁舎移転後の現庁舎（北庁舎等も含む）は、どの様になる  

か。 

(2)北庁舎は利用していく様だが、どの様に利用していくのか。 

(3)北庁舎の一部に、商工会は入りますか。 

(4)庁舎移転後の現庁舎周辺の活性化策はあるか 

(5)現庁舎の活性化策等、近隣住民と一緒に考えていってほし 

いが、町長の見解はいかがか。 

（町長） 

 

 

６ 

 

谷口鈴男  

 

中保育所、中児童館の移転等について 

 (1)御嵩町立中保育園等老朽化対策検討委員会の最終報告の概

要 

(2)移転先が決定された経緯 

(3)中保育所が民設民営化の要因 

(4)今後の事業者の運営にかかわる保育所の位置づけ（保育所 

か、認定子供園か、あるいは幼稚園化か）事業者との協議内 

容等について 

(5)中児童館の移転整備計画は公設民営化方式であるが運営事

業者が保育所の運営事業者と同一のため施設が保育所と複

合的一体的な施設として計画されるのか。 

 (6)中保育所等、移転後の跡地利用につきどのように考えてい 

るか。 

（町長） 

（民生部長） 

 


